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Михаил МИШУСТИН:  
«Наше будущее – за выпуском 
всего спектра собственной 
высокотехнологичной продукции»

Михаил МИШУСТИН отметил 
поступательное развитие 
Свердловской области 
на  рабочей встрече с Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ

Председатель Правитель-
ства РФ Михаил Мишустин и  гу-
бернатор Евгений Куйвашев 
вчера в ходе двусторонней встре-
чи обсудили вопросы развития 
экономики, привлечения инве-
стиций и реализации прорыв-
ных проектов как основы для 
выполнения всех социальных 
обязательств перед жителями 
Свердловской области. Рабочая 
встреча прошла на полях меж-

дународной промышленной 
выставки  ИННОПРОМ-2023.

«В первую очередь хочу по-
благодарить за организацию 
ИННОПРОМа, за соорганиза-
цию с Минпромторгом, с на-
шими коллегами из Беларуси, 
все проходит на очень высоком 
уровне – я слышу отзывы от на-
ших коллег: от премьер-мини-
стра Казахстана, премьер-мини-
стра Беларуси. В первую очередь 
на сегодняшний день и Екате-
ринбург, и область развиваются 
очень поступательно», – сказал 
Михаил Мишустин.

«Готовы заверить, что все 
проекты развития, которые мы 

ведем с использованием феде-
ральных средств, проекты, на-
правленные на повышение ка-
чества жизни и благосостояния 
наших граждан, будут реализо-
ваны в Свердловской области 
в   полном объеме, в заданные 
сроки и с высоким качеством», – 
сказал губернатор.

По словам Евгения Куйваше-
ва, ВРП по итогам 2022 года уве-
личился на 5%, превысив 3 трил-
лиона рублей. За прошлый год 
в   области было введено шесть 
десятков значимых для соци-
ально-экономического разви-
тия объектов, в том числе 19 про-
мышленных производств. Это 

позволило создать и   модерни-
зировать почти 1,5 тысячи рабо-
чих мест, свыше 800 из которых – 
в промышленном комплексе. 

Напомнил глава региона и  о 
том что благодаря подготовке 
к  Международному фестивалю 
университетского спорта в об-
ласти появился ряд современ-
ных спортивных объектов.

«Мне много говорили 
о   спортивной инфраструк-
туре Екатеринбурга. В востор-
ге говорили просто, сравнивая 
с Москвой, с другими региона-
ми – о   том, что здесь много са-
мых лучших спортивных клу-
бов, инфраструктурных площа-

док для того, чтобы занимать-
ся спортом, это не может не ра-
довать. И здесь большая, очень 
значительная заслуга главы ре-
гиона имеется», – отметил Ми-
хаил Мишустин.

В числе уникальных спор-
тивных площадок – крупней-
ший в России Дворец водных 
видов спорта, работа которого, 
отметил Евгений Куйвашев, бу-
дет встроена в жизнь формиру-
емого сегодня кампуса мирово-
го уровня для Уральского феде-
рального университета.

Подробнее о встрече читайте  
на сайте «Областной газеты».


